

Ortsbeiratssitzung in Mainz-Finthen am 31.05.2022

Resolution

Das Interkulturelle Bürgerzentrum „Katzenberg-Treff“ in Finthen hat eine wichtige Funktion gerade für die benachteiligten Menschen und ist in den 35 Jahren seines Bestehens zu einem unverzichtbaren Teil des Stadtteils geworden.

Viele Familien mit Migrationshintergrund wohnen schon sehr lange in Finthen und sind froh, dass Sie mit dem „Katzenberg-Treff“ eine Anlaufstelle für Ihre Probleme und Fragestellungen haben.

Der „Katzenberg-Treff“ fördert das Zusammenleben und die nachbarschaftlichen Strukturen und bietet den Menschen des Stadtteils viele unterschiedliche Beratungs-, Bildungs- und Freizeitangebote, die dazu beitragen, die häufig schwierigen Lebensbedingungen insbesondere im Wohngebiet Katzenberg zu verbessern und eine längerfristig eine gute Integration zu ermöglichen.

Hierzu gehören zum Beispiel die Hausaufgabenhilfe und sinnvolle Freizeitangebote für Kinder und Erwachsene ebenso wie die Allgemeine Lebensberatung und Migrationsberatung für Erwachsene. Insbesondere durch die Beratung wird die wirtschaftliche Existenz der Menschen gesichert, ihre Wohn- und Beschäftigungssituation verbessert und Hilfe bei vielen alltäglichen Fragestellungen gegeben. Aufgrund der Coronapandemie ist der Bedarf bei Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen aktuell noch größer geworden.

Durch eine mögliche Schließung würde vielen Menschen in Not eine wichtige Anlaufstelle fehlen, die sie dringend für Unterstützung, Beratung und Begleitung benötigen.

Mit Zuversicht blicken wir daher auf erfolgreiche Finanzverhandlungen mit der Stadt, die eine Schließung zum Jahresende 2022 verhindern können, damit die notwendige Arbeit der Einrichtung im nächsten Jahr und in den Folgejahren Jahr in sicherer Form weitergehen kann

Die Parteien im Ortsbeirat Finthen setzen sich daher gemeinsam für einen finanziell dauerhaft abgesicherten Erhalt der Einrichtung im Stadtteil ein:

CDU-Fraktion

Bündnis90/Die Grünen

SPD-Fraktion

FDP

Freie Wähler

AfD